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Beitrag von „maecglubb“ vom 7. April 2021, 00:40

Zitat von Altmeister 

Bornemann sprach damals ja von einer Vervierfachung des Gehalts.

so wiet sind wir mittlerweile von freiburg weg.

auch weils darum mal in einem anderen fred ging.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/18822-patrick-kammerbauer-39/?postID=3446099#post3446099

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18822-patrick-kammerbauer-39/?postID=3445735#post3445735
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18822-patrick-kammerbauer-39/?postID=3446099#post3446099

